

## 試行研修「児童相談所関連トピックス」

【第1回】 「ネット依存・ゲーム障害、自傷行為、OD(オーバードーズ)～虐待を受けた子どもたちが抱える様々な困難」	【実施日】	7月1日(火)
	【受講決定者数】	118名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ネット、ゲーム依存と自傷行為への対応について、今悩んでいるテーマだったので、とても参考になりました。やはり、行動の裏には家庭環境が関係していることを、改めて痛感しました。</li> <li>・実際に支援をする中で、特に難しいと感じていたトピックスについて学ぶことができてよかったです。</li> <li>・講義だけでなく事例を交えてのお話もあり、大変わかりやすかったです。保護者、児童に心理教育する際に今回の講義内容を自分の言葉として伝えられるようにしていきたいと思いました。</li> <li>・資料もわかりやすく、マニュアルも配布いただき、まさにこうした研修を待ち望んでいました。現場にすぐに役立つ大変有意義な研修でした。</li> </ul>
【第2回】 「非行少年と向き合う」	【実施日】	9月18日(木)
	【受講決定者数】	89名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> <li>・非行少年と向き合うという題材で、元家庭裁判所調査官の先生と、現在調査官として働いている先生からの講義をきけて、理解が深まるとともに、連携も強化していく感じました。</li> <li>・少年事件のアセスメント、家庭裁判所における少年審判手続きの流れについてはDVD等動画もあり、大変分かりやすく理解を深められました。</li> <li>・アセスメントと実際の審判の流れという、違う切り口の内容で企画くださり、非行への理解を深められた充実した研修内容だったと思います。</li> </ul>
【第3回】	【実施日】	未実施
	【受講決定者数】	
	【受講生の声】	
【第4回】	【実施日】	未実施
	【受講決定者数】	
	【受講生の声】	